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El daimieleño Vicente Carranza en el acto de ingreso como miembro 
de la Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo

MEJORAS EN ALGUNAS 
CENTRICAS CALLES

La empresa municipal EMUMASA, 
será la encargada de realizar o contratar 
las obras de mejora de las calles Cardenal 
Monescillo, Virgen de las Cruces, Luis Ruíz 
Valdepeñas y Rafaela Clemente. Consis
tirá en el cambio del actual pavimento, 
canalizar el agua potable y la recogida de 
aguas fluviales, preparar estas calles para 
la distribución del gas natural y sustituir 
parte del alumbrado.

Las obras se desarrollarán en dos fa
ses. En la prim era afectará a las calles 
Luis Ruíz Valdepeñas y Rafaela Clemen
te, y se espera estén term inadas para 
Navidad; la segunda fase se iniciará des
pués de Navidad para que estén finaliza
das las obras antes de la Semana Santa.

El presupuesto asciende a 332.000 
euros, de los cuales el 75% será costeado 
por la Junta de Comunidades y el resto 
por el Consistorio daimieleño.

Como puede apreciarse, las cuatro 
calles que se mejoran, corresponden al 
entorno del futuro museo comarcal, con
lo que esperamos que, la adecentación de 
estas vías, contribuya al ennoblecimiento 
del mismo.

VICENTE CARRANZA CONTARÁ 
CON UNA EXPOSICIÓN 
EN SEVILLA EN EL 2005

A finales del pasado septiembre, las 
autoridades del Patrimonio del Alcázar de 
Sevilla, dieron a conocer las salas que al
bergarán la colección de cerám ica de 
Triana que llevará el nombre de "Miguel 
Angel Carranza", hijo de nuestro paisano 
Vicente.

La exposición contará con quinientos 
sesenta metros cuadrados situados en el 
Patio de la Montería, accediendo a ella por 
la escalera que conduce al palacio mudé- 
ja r residencia Real.

El mismo día de la presentación, a 
D. A lfonso Pleguezuelo, catedrático de 
arte y com isario de la exposición, se le 
encargó realizar con urgencia el proyec
to m useográfico, al objeto de que para 
la prim era mitad del próxim o año, pue
da se r in au g u rad a  la ex p o sic ió n  de 
C arranza.

Ya comentamos la noticia del nombra
miento de Vicente Carranza como miem
bro de la Real Academia de Bellas Artes y 
Ciencias Históricas de Toledo, pues bien, el

pasado día tres de octubre, nuestro paisano 
ingresó en la citada academia, acompañado 
de numerosas personalidades de la Cultura 
y del Arte de nuestra región.

PLENO MUNICIPAL
Se aprobó las suscripción de un con

venio con la Consejería de Industria para 
la mejora de la infraestructura eléctrica 
del polígono "Daimiel Sur", siendo ésta de 
un 30% del coste total que asciende a 
226.504 euros.

También salió adelante la propuesta 
para que Daimiel se adhiera a un proyec
to de I+D para la promoción de pueblos 
de Innovación y Transferencia Tecnológi-

LC1IS MIGUEL VAZQUEZ 
ELEGIDO COMO DAIMIELEÑO 

DEL AÑO 2004
Como viene siendo habitual, 

cada año nuestra publicación 
elige a un daimieleño relevante, 

a alguien que haya destacado 
dentro o fuera de nuestra locali
dad. En esta ocasión, el nombre 
de Luis Miguel Vázquez se une 
a la larga lista de daimieleños 

ilustres que han sido premiados 
con este dignísimo galardón. 

La trayectoria de Luis Miguel, 
le hacía acreedor, en esta 

edición, a este reconocimiento 
que recibirá el próximo 

mes de diciembre.
v__________________________________ y

ca de regiones del suroeste.
La edil popular M aría Dolores Martín 

de Almagro, quiso información sobre la 
empresa Sáez Merino, en la actualidad con 
problemas laborales en otras zonas de la 
geografía nacional. El alcalde informó de que 
había mantenido una reunión con el Comité 
de Empresa en la que quedó claro que los 
expedientes de regulación de empleo que 
esta empresa acometerá en otras ciudades, 
no afectaba a la fábrica de Daimiel.

CONVENIO CON LA 
CONSEJERIA DE VIVIENDA 

Y  URBANISMO
Se presentó el proyecto para la cons

trucción de 78 viviendas de protección 
oficial en régimen de compra-venta en el 
Alto. El coste de las mismas, asciende a
6.800.000 euros y consistirá en 67 vivien
das de tres dormitorios, ocho con cuatro y 
tres estarán reservadas a personas con 
discapacidades.

El alcalde ha m anifestado que son 
muchas las personas que se han interesa
do ya por estas viviendas.

José Díaz del Campo, solicitó al conse
jero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil. 
la necesidad de captar más suelo industrial, 
pues se ha vendido prácticamente el 100% 
del polígono Sepes y el 60% del que se está 
desarrollando en la actualidad "Daimiel Sur". 
El alcalde solicitó alrededor de un millón de 
metros cuadrados, para disponer de una car
tera de terrenos que ofrecer a las posibles 
empresas que quieran instalarse en Daimiel.
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